5月定例教育委員会会議録

- 1 開催日時 平成29年5月16日 (火) 9時58分~11時18分
- 2 開催場所 武雄市役所 4階全員協議会室
- 3 出席者名 教育委員: 古場職務代理者、河内委員、岡本委員、森委員、奥川委員、貝原 委員、副島委員、一ノ瀬委員、浦郷教育長

事務局: 松尾こども教育部長、末藤こども教育部理事、福田ICT教育監、 溝上図書館・歴史資料館長、山田教育総務課長、竹内学校教育課 長、錦織文化課長、青木生涯学習課長、弦巻こども未来課長、諸 岡新たな学校づくり推進室長、樋渡教育総務課課長代理、佐藤学 校教育課指導主事、山下体育協会事務局長、山下体育協会課長

- 4 傍聴者数 なし
- 5 報道関係者 なし
- 6 議事録署名人の指名 【貝原委員を指名】
- 7 前回会議録の承認 平成29年4月定例教育委員会会議録
- 8 教育長の報告 1 児童生徒、教職員など
 - 2 コミュニティスクール・地域学校協働本部事業
 - 3 官民一体型学校について
 - 4 ICT教育について
 - (1)新年度予算による更新作業
 - (2)検証作業について
 - (3) プログラミング教育について
 - 5 新指導要領研修会
 - 6 小学校教科用図書
 - 7 その他

9 議事

(1)提出議案

第10号議案 武雄市地域学校協働本部事業実施要綱

【原案どおり議決】

(2)協議事項

- 1 平成28年度一般財団法人武雄市体育協会 事業報告について
- 2 平成29年度6月議会提出「教育に関する報告」について
- 3 平成29年度「武雄市の教育」について
- (3)報告事項

- ①自治公民館長の委嘱について
- ②公民館運営審議会委員の委嘱について
- ③市立図書館の選書について
- 10 各課等からの報告
- 11 次回開催日程について

【平成29年6月23日(金)15時~ 市役所4階会議室】

- 12 その他
- 13 閉会
- 14 会議録

午前9時58分 開会

〇職務代理者

おはようございます。定刻にちょっと早いですが、5月になり、新緑がまぶしい季節となってまいりました。定例教育委員会に入ります前でございますが、先月の4月28日の臨時教育委員会におきまして、教育長職務代理者の指名と、それから代表教育委員の選任をいただきました。教育長、また委員皆様方、事務局皆様方のお力になるように努めてまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

そしてまた、代表委員が教育委員会の議事進行を務めるということになっておりますので、 教育委員会の運営につきましても皆様方の御協力方、よろしくお願いいたします。

それでは早速ですが、4月29日付で新たに教育委員に御就任いただきました一ノ瀬委員さんが今回の定例教育委員会から御出席いただいております。4月28日の臨時教育委員会、それから5月2日の歓送迎会には御出席いただきましたが、改めて一言、御挨拶をお願いいたします。

〇一ノ瀬委員

おはようございます。4月29日付で辞令をいただきまして、今度から教育委員をすること になりました一ノ瀬憲昭といいます。よろしくお願いいたします。

教育部の中にはこういう課があって、いろんな行事がなされているなということを昨日、 きょうの冊子を見せていただきまして、初めてわかったようなもので、とにかく全くわかり ませんので、皆様方の御指導をいただきながら、何とか早くなれるようにしたいと思ってお ります。よろしくお願いいたします。

〇職務代理者

ありがとうございました。

それでは、ただいまより5月の定例教育委員会を始めさせていただきます。

まず、議事録署名人の指名でございますが、今回は貝原委員さんにお願いしたいと思いま すので、よろしくお願いいたします。

次に、前回の会議録の承認でございます。

4月の教育委員会の会議録につきまして、お目通しをいただいたと思いますが、何か訂正 等がありましたら、どうぞ御発言をお願いいたします。何かないでしょうか〔「異議なし」 と声あり〕。

それでは、ないようでございますので、前回の会議録は異議なしと認めまして、記録のと おり承認いたします。

続きまして、教育長の報告でございます。教育長お願いいたします。

〇教育長

おはようございます。ここの場所もめったにない場所で、何か新鮮な気持ちがしております。一ノ瀬委員さんよろしくお願いいたします。また、古場教育長職務代理者さんにもよろしくお願いします。

報告としてA4、1枚で差し上げておりますが、「大きな事故や問題行動もなく」と書いておりますが、ちょこちょこはいろいろあります。ことしの傾向は4月、そして5月、今まで保護者の方が教育委員会に直接お電話をいただくというような、よく言えば親しみのある教育委員会ということなんですが、ただ、そこはすぐ解決しようとすると、やっぱり学校、学級に戻っていくわけで、そこのあたりの連携をまた考えていきたいと思っております。

運動会・体育大会、相撲大会、本当に爽やかな空気の中で子どもたちが精いっぱいやっているのはびっくりいたしました。特に相撲大会ですね、これだけ一生懸命やるのかと本当にびっくりしまして、熱戦に次ぐ熱戦で、本当に湧いておりました。いつか言ったかわかりませんが、相撲場がこれだけあるというのは武雄市の特徴でもあるんですね。特に旧武雄市は非常に相撲場を整備してありまして、しかも大事に使ってあるというところで、今後も生かしていきたいと思っております。

体育大会は、今後も春の運動会等があるわけですけれども、新入生、それから転入された 先生方が溶け合って、新年度の取り組みがなされていると、非常に期待をして見せていただ きたいと思っております。

2つ目でありますが、2つ目から以降ですが、一番下に前回口頭で説明しましたけれども、いわば今年度の重点のことを書いておりまして、それに関することを中心に上のほうも述べていきたいと思います。

「コミュニティスクール・地域学校協働本部事業 全小中学校でスタート」としたわけですが、これまでも校長会、それから事務職員の先生が自主的に講師を呼んできて研修をされました。地域支援員さんの集まり、それから館長主事会、きのうも館長会、主事さんも何人か来ていらっしゃいましたが、館長さんとの話し合いの中、結論的に言いますと、北方小中、

朝日小、武雄中とコミュニティスクールを既に実施したところがあるわけですが、そういうのが非常にいい前例となりそうでありまして、参考にしていただくと。ただ、小規模の学校と中心部の規模の大きい学校は、取り組みもやっぱり違ってくると。例えば、事務局をどこに置いたらよく機能するか、学校がいいのか、公民館がいいのかと、そういう議論からスタートするわけで、具体的に進みますと、もっといろんな課題が出てくると思います。

しかし、片方に、きのうもお話ししたんですが、既に花まる学習の朝の時間だけでもあれだけの地域の方の応援をいただいていると。これは武雄の取り組みの一番の特徴になってくるわけで、それだけでも大変な協働事業だと思っておりますので、できることからやっていこうということで進めたいと思っております。

官民一体型学校については、西川登小で、御存じのとおり、4月27日、高濱代表の講演、28日開校式ということでスタートいたしました。これで6校目ということになるわけですが、もともと御存じのとおり、西川登町は本当に学校支援の空気の根強いところでありまして、また充実した連携ができるかと期待をしているところです。

書いておりませんけれども、この前は朝日小学校で、子どもクラブ主催でしたけれども、「合戦」をしていただきまして、まだちょっと敗れた後遺症が残っておりますが、雪辱戦をまたしたくなるような、あれ大人もぜひやりたいなと。御苦労さまでした。ありがとうございました。

ICT教育については、新年度予算での更新作業に入るわけであります。選定委員会で検 討を進めてもらっているということです。検証作業も、松原先生はじめ東洋大学からも来て いただいて、今年度の検証についての協議をしたところです。

プログラミング教育も、ペッパーを活用してスタートするわけでございます。別紙の広いほうで、武雄市ICTを活用した教育一覧ということで、これは私の話が終わった後、新たな学校づくり推進室長のほうから説明をしてもらう予定です。

それから、新しい指導要領が出てくるわけですが、そこに5番、6番、例えば6番の小学校教科用図書の道徳ですね、「特別な教科 道徳」として教科書ができるわけで、この採択事務が今年度あります。32年度完全実施なんですが、小学校については30年度より前倒しで実施が決まっておりますので、この仕事も大事な仕事になってきます。武雄市独自で新指導要領の研修会、6月14日に3時半から1時間程度、計画をいたしております。文科省から西川専門官に来ていただく予定でございます。

その他としまして、今年度ずっと県内各地を回ってきました家読フェスティバルを、12月 9日土曜日の13時から予定をいたしております。既に実行委員会を続けて準備をしてもらっ ているというところです。

それから、書いておりませんけれども、雄武町の交流についても実行委員会を開きまして、 こちらに見えての表敬訪問、ホームステイが7月28日金曜日、この日に懇親会も予定をした いと思っております。

この後、6月議会については部長のほうから若干説明をいたすことになります。 新たな学校づくり推進室長からICT関係はお願いします。

〇新たな学校づくり推進室長

[資料により説明]

〇こども教育部長

そしたら、私のほうからですけれども、6月の定例議会の予定でありますけれども、5月31日水曜日が開会予定ということになっております。それに向けて事前の記者発表が来週の24日水曜日午前中記者発表ということで計画をされております。

そういった中で、こども教育部の主な議案ということになりますけれども、主な分でいきますと、1つがわかき保育所、それと明信幼稚園の廃園に伴って、新たな認定こども園が開設をしていくということで、その施設整備の補助金について提案をすることといたしております。

それともう一点、先ほどもありましたけれども、タブレットの更新。この分につきましては、今年度更新が小学校の4年生分、それと中学校、3学年全部ということで、合計2,000台の購入予定をしております。先ほど教育長からもありましたけれども、ある一定、選定委員会での方針が示されましたので、現在入札の準備を進めております。そういった中で、このタブレットの購入に係る議案というものを出す必要がありますけれども、これについては追加でタブレットの購入と、財産の取得という案件になりますけれども、追加提案をしていきたいと考えております。

〇職務代理者

ありがとうございました。

ただいまの教育長の報告、また、こども教育部長さん、新たな学校づくり推進室長さんの 説明まで含めまして、何かお尋ねになりたいことがございましたらお願いいたします。

〇G委員

先ほどのICTを活用した教育一覧のA3の説明の中で、事業が終了したフリースクール 等で学ぶ不登校児童・生徒の支援モデルですかね、これのかわりというか、継続的なものと して、平成29年度の文科省の補助事業に応募しているということでよろしいんでしょうか。

○新たな学校づくり推進室長

今、御指摘ありました内容で、本年度については29年度のいじめ対策・不登校支援等推進 事業というものが文科省のほうの補助事業としてありますので、こちらのほうで採択されれ ば移行していくということになろうかと思います。

〇G委員

採択される見通しなり、採択されなければというようなところはあるんですかね。

〇新たな学校づくり推進室長

失礼しました。採択されればということで申し上げましたが、採択されているということ でございますので、こちらのほうに移行するということになります。

OG委員

内容的なものはほぼ変わらないということですか、それとも全くゼロからスタートということですか。

〇新たな学校づくり推進室長

昨年までの補助事業の内容と変わらないということでなっております。

OG委員

ありがとうございました。

〇職務代理者

じゃ、G委員さんよろしいでしょうか。ほかに何かございませんでしょうか。

OA委員

若木小学校の食育の文科省指定が2年で終了してということで、話を聞きましたところが、 指定は切れましたけれども、今後、食生活改善グループ等々との学校との連携を進めていく というようなお話を聞いているんですが、切れたからもうぶっつりと切ってしまうというよ うなことなのか、市のほうでは何かの応援あたりはあるのかどうか、その辺ちょっとお尋ね をしたいと思っております。

〇学校教育課長

文科省の指定は2年で切れておりますけれども、学校にはこれまで2年間培った蓄積がございますので、その蓄積したノウハウ等を活用しながら、子どもたちの指導はできる範囲のところで続けていくというようなところでございます。

OA委員

言ってみると、せっかく広がっておりますから、また、非常に効果も高いと。インターネット等を見ると、そういった点では高い評価をして公表されているわけですね。武雄市内の各学校にそれを今後広めるべきだというようなことも書いてあったりするわけですけど、その辺のところも含めて応援体制をつくっていただくことになるんですね。

〇学校教育課長

もちろん、これまで5講時給食なりで武雄市としては食育の部分については大事に指導を 進めているところでございます。若木小学校が行った食育に関するノウハウというのは、昨 年度は西川登小学校と武内小学校でも一部分実施をしたところでございますので、その部分 の中でも非常によい結果も出ているところでございます。ただ、予算的なところがもうなく なった部分もございますので、できる範囲でそういうことはしていきたいと考えております。

OB委員

ICTを活用した教育の一覧の3番、プログラミングのPepper社会貢献プログラムスクールチャレンジコンテストがあるということですが、例えば、このプログラミングに対して地域の方が応援に入るというのは可能ですか、それとも学校の先生だけでやらなくてはいけないということになっていますでしょうか。

〇新たな学校づくり推進室長

現在予定されている授業の進め方でございますが、このスクールチャレンジ事業の中で、 先ほど御説明申し上げましたとおりに、年6回から8回のプログラミング授業を実施といっ たところが条件としてなされている部分があります。プログラミングの授業においては、こ ちらの指定された内容で進められるということになりますが、B委員さんの御指摘の地域の 方との学習とか触れ合いとか、そういったものに関しましては、最後、学内でのペッパー活 用、こういった内容で計画をされることもあろうかと思います。ただし、この活用につきま しては、ソフトバンクのほうもいろいろな条件等を設けていらっしゃいますので、そういう 内容を進める場合には確認が必要ではないかと現在では思っているところです。

OB委員

はい、わかりました。もう一ついいですか。

〇職務代理者

はいどうぞ、B委員さん。

○B委員

1番のスマイル学習のプロジェクトチームを再度立ち上げるということですが、この教科 ごとということなんですけれども、従来ある国語、算数・数学、理科の教科ごとなのか、そ れとも新たに教科がふるえのかというのが1つと、再度立ち上げの時期といいますか、めど といったところを教えていただければと思います。

〇新たな学校づくり推進室長

教科については、現在、国語、算数・数学、それから理科、この3つの教科となっております。これ以外のところでは、現在新たにつくり上げると、そういった内容のところは受けておりません。また、時期についても、現在お示しするところで明確な時期、そういったところについては、まだ実施をするといったところは決まっていないような状況でございます。

〇職務代理者

ほか何かございますか〔「なし〕と声あり〕。

ないようでございましたら、時間の都合もございますので、次の議事に進みたいと思いま す。

まず1番目に、提出議案として、追加で第10号議案 武雄市地域学校協働本部事業実施要綱というのがお手元に配付されておると思いますので、これの説明をお願いいたします。

〇学校教育課長

1ページ~3ページ、第10号議案 武雄市地域学校協働本部事業実施要綱について、議案書により説明。

〇職務代理者

ただいま実施要綱についての御説明がございましたが、何か質問等ありましたらお願いい たします。

OA委員

2年前に私、早くこの地域本部事業は設置すべきだというようなことを申し上げたことが ございます。というのは、コミュニティスクールは、この協働本部事業を補完するような状 況になるんですね。だから、文部科学省は全ての学校にこれを早く設置してくださいという ようなことを言っていたわけでございますけど、そういった点では、今回、設置するという ようなことで計画を立てられたことに、非常によかったなと思っているところであります。

特に今後は先進地あたりでは協働本部事業がどんどん動いて、土曜授業を地域でやるというシステムに大きく進展している学校が多うございまして、そういった点では、どちらかといいますと文科省では社会教育分野の状況が主体的になって、武雄市でいいますと生涯学習課あたりが主体的になって公民館と連携した土曜授業等の実施等を進めていくと。その点については、特にコーディネーターの設置ですね。武雄市には社会教育主事がいないわけですけど、そういった点では、そういうような指導的な本物を設置して、そして、この協働本部事業が円滑に進むような方法を今後はとってほしいなという感じがしております。

〇職務代理者

それでは、ほかに何かございますか〔「なし」と声あり〕。

よろしいでしょうか。それでは、第10号議案 武雄市地域学校協働本部事業実施要綱につきましては、原案のとおり可決ということでよございますでしょうか [「異議なし」と声あり]。

それでは、原案どおり可決されました。ありがとうございました。

それでは、次に協議事項でございます。

まず初めに、「平成28年度 一般財団法人武雄市体育協会 事業報告」についてでございます。御説明をお願いいたします。

〇体育協会事務局長

おはようございます。本日貴重な時間をいただきまして、ありがとうございます。また、 武雄市体育協会の事業につきましては、委員の皆さんには日ごろより御支援、また御協力を いただいていることに心よりお礼を申し上げます。

私は本年4月から体協のほうにお世話になっております山下と申します。3月までは市役 所のまちづくり部のほうの建設課に勤めておりまして、こういうお話がございまして、御縁 がございまして、武雄のほうにお世話になることになりました。どうぞよろしくお願いをい たします。

それでは、平成28年度の武雄市体育協会の事業概要並びに決算について、担当のほうから 御報告をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

〇体育協会課長

2ページ、協議事項1 一般財団法人武雄市体育協会 事業報告について、平成28年度一般財団法人武雄市体育協会事業報告書により説明。

〇職務代理者

ありがとうございました。

それでは、まずは事業概要の中の1ページから3ページまで、事業報告まで、何か御質問 等ありましたらお願いいたします。

特にございませんか〔「なし」と声あり〕。

それでは、4ページから最後の10ページまで、決算書の提出関係ですが、この中で何か御 質問等ありましたらお願いいたします。

済みません、私から1点だけいいですか。

6ページの指定管理の決算書の下のほうですが、経常外増益の部で他会計からの繰入額が 50万円となっております。体育協会は一般会計と指定管理の会計と2つと思いますが、この 他会計からの繰入額は、他会計というのはどこからでしょうか。

〇体育協会課長

指定管理の50万円の出どころは、今まで繰越金を通帳に残さないで、それをちょっと外しておくと。そして、次の年度の収入と支出をやっていこうということで、その繰越金をずっとためていたんですよね。そして、ある程度500万円近くたまりまして、それで、今度はトラクターを買おうという予定にしていましたが、25年か26年度ぐらいに九州電力さんが電気料を値上げして、120万円繰り入れてしまって、それでトラクターが買えないようになって、そのままずっと来ていますが、その繰越金の積み立てが運営引当金として通帳にあります。それから繰り入れを足らない分はしております。今回は、その繰り入れをしなければいけない時期が3月31日までに一般通帳に入れないといけない、4月以降にはまだ支払いとかがあるわけですよね、3月分の支払いがですね。それを見込みながらしまして、毎年しているんですけれども、実際的には70何万円の繰越金となったんですが、ちょっとやばいかなと思いまして、50万円の繰り入れを先に3月にさせていただきました。

〇職務代理者

その他会計というのは、預金というか、別に積み立てしているわけですよね。

〇体育協会課長

はい、そうです。

〇職務代理者

わかりました。ほかにございますか。

いいでしょうか「「なし」と声あり」。

それでは、特にあと質問もないようでございますので、一応報告のとおりということでいいでしょうか [「異議なし」と声あり]。

それでは、平成28年度の事業報告書のとおり承認されました。ありがとうございました。 それでは、体育協会の事務局長さんと課長さんは、この後は退席してもらって結構でございますので。ありがとうございました。

それでは、2番目の平成29年度6月議会提出「教育に関する報告」についてでございます。

〇教育総務課課長代理

3ページ~5ページ、平成29年度6月議会提出「教育に関する報告」について、協議事項 2資料により説明。

〇職務代理者

教育に関する報告、これは6月市議会に提出用でございますが、事前に目を通してこられ たことと思いますが、何か御意見とか訂正等ございましたら、御発言をお願いいたします。

何かありますか〔「なし」と声あり〕。

それでは、よろしいでしょうか〔「異議なし」と声あり〕。

それでは、原案のとおり議会に報告していただくようにお願いをいたします。

それでは、次に、平成29年度の「武雄市の教育」についてでございます。協議事項の3つ目でございます。

前回の教育委員会で検討協議していただきました。そして、6ページと7ページに教育方 針の訂正箇所をまとめて記載していただいております。それで、一応この部分についての御 説明をまずお願いいたします。

〇教育総務課課長代理

6ページ~7ページ、平成29年度「武雄市の教育」について、協議事項3資料により説明。

〇職務代理者

ありがとうございました。ただいま平成29年度「武雄市の教育」について、前回、協議検 討しまして、その教育方針、具体的施策について訂正後の説明がありましたが、このことに ついて、何かまた御質問とか御意見ございましたらお願いいたします。

OB委員

7ページの官民一体型学校の地域支援員の充実ということで、動員数を書いていただきま してありがとうございます。

目標数値は書くのがおかしいということでおっしゃいましたけれども、私も今年度、朝日 小学校のほうに入らせてもらって、もちろん地域支援員の方、たくさん来ていただくことは ありがたいんですが、どういう目的でどういう内容で来ていくという質の部分を地域支援員 のほうもそれぞれに理解していただくということも大事になってくるのかなと。それを考えたときに、数値目標として上げるのではなくて、こういうふうな形で支援員が何人来ましたよという結果報告といいますか、そういうふうに上げていただくというのは大事なことかなと思いました。なので、目標として上げるのではなく、このような形で今年度これだけの人数が来ましたと、それを多くの方に知ってもらうということで、このような形であらわされるほうがいいかなと思いました。ありがとうございました。

〇職務代理者

特にはないですね。ありがとうございました。

ほかに何かございますか〔「なし」と声あり〕。

よございますでしょうか〔「異議なし」と声あり〕。

それじゃ、平成29年度「武雄市の教育」につきましては、異議なしということで承認いた しますので、よろしくお願いいたします。

それでは次に、3番目の報告事項でございます。

1つ目の自治公民館長の委嘱について、2つ目が公民館運営審議会委員の委嘱について、 3つ目が市立図書館の選書について、事務局のほうから説明をお願いいたします。

〇教育総務課課長代理

8ページ、①自治公民館長の委嘱について、②公民館運営審議会委員の委嘱について、③ 市立図書館の選書について、報告事項資料により説明。

〇職務代理者

ありがとうございました。

ただいまの報告事項3件ありましたが、何か御質問等ありましたらお願いいたします [「なし」と声あり]。

よろしいでしょうか〔「異議なし」と声あり〕。

ありがとうございます。

それでは次に、各課からの報告に入りたいと思います。

〇こども教育部各課長

1行事報告、2行事予定について、平成29年5月定例教育委員会報告事項により説明。

〇職務代理者

ありがとうございました。

ただいま各課からの報告がございましたが、何か御質問等ありましたらお願いいたします。

OB委員

図書館・歴史資料館、19ページの消防避難訓練についてですが、第三者を巻き込んでということをおっしゃいましたけれども、例えば、市役所についても避難訓練等はあると思うんですが、この第三者を巻き込むというやり方については、一般的なんですか、それともたま

にあることなのか、事前告知とかするのか、そういったところを参考までに教えていただければと思います。よろしくお願いします。

〇図書館・歴史資料館長

スタッフだけで模擬的にやっても、ちょっと効果というか、臨場感がないんじゃないかということで、図書館についてはここ数年、来場者の方を巻き込んで、9時オープンした時点で、実際来られた方に、9時15分ぐらいから始めますので御協力くださいということで、一言ずっとお願いをしといて、それで15分になったらベルが鳴って、スタッフがそのお客さんを連れて非常口から出すとか、そういう訓練を実際の形で行うということで、図書館のほうではここ数年ずっとお願いしながら一緒にやっているところです。

〇職務代理者

ほかに。はい、どうぞ、C委員さんお願いします。

OC委員

11ページのこども未来課のところですけれども、放課後児童クラブですよ、今、5月末でもいいですから、放課後児童クラブに通う子どもさんの数とですね、こちらに放課後児童支援員さんのグループワークということで、多分これは研修会だと思いますが、この研修会等は1年間で大体何回ぐらい行われているかというのをお願いいたします。

〇こども未来課長

児童支援員さんの数ですけれども、正確なものをこの後お配りをいたしますので、5月確 定の数字をですね。

それと、支援員さん方のワークショップでございますけれども、定例の研修会を月に1回と、このワーキンググループに関しましては、今、週に1回ずつ、皆さんというわけにはいきませんので、行っている状況でございます。長期休暇等はちょっと控え目に設定をしておりますけれども、必要に応じてプログラムのほうを子育て総合支援センター長さんのほうにお考えいただいて、そこで少人数でございますけれども、10人さん程度で行っている状況でございます。

〇職務代理者

ほかに何かございますか〔「なし」と声あり〕。

よろしいでしょうか〔「異議なし」と声あり〕。

それでは次に、7番目の次回の開催日程でございますが、6月は6月23日金曜日、15時からということになっております。そしてまた、当日は、先ほども話ありましたように、子ども教育会議が13時30分から予定されておりますので、よろしくお願いしたいと思います。よろしいでしょうか [「異議なし」と声あり]。

それじゃ次、8番目のその他でございますが、何かありましたらお願いします。

〇教育総務課課長代理

ちょっと5月がいろいろ出欠がありまして、その分を後だってお聞きしたいと思っております。1つだけ、眉山キャンプ場山開きの開催ということで、7月3日に10時半から眉山キャンプ場の山開きがあるということで、毎年、教育委員さんより1名の御出席ということで、地元の古場委員さんのほうがいつも出られておりました。今回も1名ということで来ておりますので、これは後だってお聞きしたいと思います。

それと、事前に8月3日から4日、宮崎の研修大会、もう一つが、5月22日の杵西・藤津 地教委の総会、それと5月25日の市連Pの出欠ですね、この分を終了後お聞きしたいと思っ ております。よろしくお願いいたします。

○職務代理者

ただいまの教育総務課長代理からのお話につきましては、この教育委員会閉会後に出欠を 確認いたしますので、よろしくお願いいたします。

あとはございますか。私から1つだけ。図書館・歴資料館長さん、よろしいでしょうか。 今、全国の公立図書館で、小・中学校とか高校の学校史とか記念史が切り取られるという 被害が相次いでいるということで載っていましたが、武雄市の図書館の場合は、保管状況、 閲覧の状況等、それから、そういうふうな被害が遭っているのかどうかをあわせてお願いし ます。

〇図書館 · 歴史資料館長

それについては、県の県立図書館のほうが取りまとめているということで、ずっと調査がありましたので、調べておりました。実際、十数冊、それに該当するようなものがありますけれども、実際全て見ましたところ、被害はあっておりません。

それで、今後のことを考えまして、それらについては鍵がつく、そういう郷土資料のコーナーに保管をして、きちっと記載をしてもらって貸し出すという形を今後とっていきたいと考えております。

〇職務代理者

ありがとうございました。ほか何かございますでしょうか。

〇こども未来課長

まず、先ほどのC委員さんの御質問ですけれども、今お手元のほうに平成29年度の児童クラブの登録者数のほうをお配りしております。合計につきましては865名さんいらっしゃいまして、これに対しまして、今、支援員さんが52名さんで対応をされているところでございます。

〇職務代理者

ありがとうございました。 G委員さんお願いします。

〇G委員

不勉強で済みません。今お配りいただいた資料の下の3つですね、小学校がどこなのか、 ちょっとわかりにくいので教えてください。

〇こども未来課長

風の子クラブは山内東小学校でございます。ひまわり教室は山内西小学校でございます。 あおぞら教室につきましては北方小学校でございます。

OG委員

ありがとうございました。

〇職務代理者

ほかは何かございますか。よろしいでしょうか〔「なし」と声あり〕。 事務局より、ほかに何か資料で説明するのはありますか。

〇教育総務課課長代理

お手元のほうに、杵西・藤津地域の教育委員会名簿が、きょうの朝届きました。5月現在 ということで、一ノ瀬委員さんのほうも間に合っております。よろしくお願いします。

〇職務代理者

それじゃ、本年度も、先ほど検討していただきました武雄市の教育の方針に沿いまして、 各課で継続するものとか、継続の中にも創意工夫して、加えたり、削除したり、また新たな 規約等も取り入れるなどして、それぞれに取り組んでいただきまして、武雄市の教育がより 充実・発展しますように、よろしくどうぞお願いいたします。

それじゃ、ちょっと早く終わったようでございますが、これをもちまして5月の定例教育 委員会を終わります。どうもありがとうございました。

午前11時18分 閉会